

Le fil solidaire



Lancement de la campagne Pauvreté - Précarité

La Fédération départementale a lancé sa campagne Pauvreté - Précarité, le 12 septembre à l'Antenne d'Alban (zone rurale) et a alerté sur la situation en France et en Europe en publiant les résultats du sondage Ipsos / SPF 2024. Ceux-ci soulignent la dégradation des conditions sociales et des inégalités de plus en plus fortes. Le sentiment de pauvreté n'est plus qu'à quelques Euros du SMIC, le seuil de pauvreté subjectif moyen est de 1396 €, le SMIC 2024 est de 1398 €.

Aujourd'hui, face à la misère et à l'injustice, de plus en plus de donateurs et de bénévoles du Secours populaire français souhaitent poursuivre leur idéal de solidarité et de fraternité en léguant tout ou partie de leurs biens à notre association. En tant qu'association

Reconnue d'Utilité Publique, le Secours populaire français est habilité à recevoir toutes les formes de libéralités: legs, donations ou assurances vie, avec exonération des droits de succession. En adressant vos dons à notre Fédération ou à notre comité, vous vous engagez personnellement en faveur d'un monde plus juste et plus solidaire.

Cette campagne est une lumière posée sur l'action conduite par les bénévoles tous les jours de l'année, partout, afin de venir en aide aux personnes les plus en difficulté. Au sein des permanences d'accueil de l'association, au volant du Solidaribus, lors des distributions : **c'est au plus près des personnes en difficulté** que les bénévoles du Secours populaire viennent se porter. Après **l'indispensable écoute et la précieuse chaleur humaine**, se met en place tout un volant d'aides, qui permettront de reprendre pied, retrouver espoir : aide alimentaire, aide matérielle, accès aux droits (santé, emploi, logement, etc.), assurance scolaire / extra scolaire, vêtements pour la rentrée, licences sportives...

Chaque année les bénévoles se relaient pour collecter des fournitures scolaires dans les magasins Auchan et Carrefour, partenaire du Secours populaire. Ces fournitures sont ensuite mises à disposition des familles aidées lors des marchés de rentrée solidaire organisés par les comités et antennes du département. Les bénévoles profitent de ces marchés solidaires pour proposer aux familles dont les enfants sont scolarisés l'accès à une protection individuelle scolaire et extra scolaire en partenariat avec la MAE.



CHRISTEL DURAND
SECRÉTAIRE GÉNÉRALE
DU SPF TARN

Bilan campagne vacances

Vacances familles. 137 participant.e.s , soit 35 familles.

Journée Bonheur. Sorties à Aquaval, African safari, Saint-Pierre la Mer, Animaparc et Sète...

Accueil familial. Trois enfants de l'Essonne ont été accueillis dans deux familles tarnaises.

Colos. 37 participant.e.s dont 15 colos apprenantes, 2 UNAT et 20 normales.

Journée des Oubliés des Vacances à Gruissan. 286 participant.e.s.

Vacances à venir

Séjour monoparental à Najac du 21 au 25 octobre 2024. Ce séjour permet aux parents de se reposer, de passer du temps avec son enfant, partager avec des professionnels sur le thème de la parentalité, santé, nutrition, l'éducation et la psychologie de l'enfant. Possibilité d'aller à la piscine et à l'espace bien être. Vie en collectivité, lien avec les autres familles.

Proposition de séjour familles. Vacances d'avril ou mai (Pont de l'Ascension) 2025.



Journée des Oubliés des Vacances



Cette année encore, la Journée des Oubliés des Vacances a été un moment magique et inoubliable pour de nombreuses familles présentes. La sortie à Gruissan a permis aux participant.e.s des profiter d'activités sur la plage : initiation au rugby, fabrication de vélos en papier, activités Copains Du Monde, jeux sur la santé, etc.) et de se baigner dans la mer, malgré la tiédeur de l'eau. Pour certain.e.s c'était la première fois qu'ils/elles voyaient la grande bleue. Cette journée a permis aux petit.e.s et aux grand.e.s de partager des moments de joie et de bonheur tous et toutes ensemble. Une bouffée d'oxygène avant la rentrée et la fin de l'été pour toutes celles et ceux qui n'ont pas pu partir en vacances.



Initiatives

Le 21 septembre le comité local du Mouvement pour la paix a organisé un rassemblement pour la paix au Jardin national d'Albi.

Des bénévoles du Secours populaire ont tenu un stand. Ils ont profité de cet après-midi pour présenter le projet que le Secours populaire du Tarn soutient en Colombie et mené par notre partenaire ALTERPAZ. Activités artistiques avec des enfants et des jeunes pour promouvoir la paix à travers trois projets. Projet école, des graines du peuple, qui implique des jeunes et des enfants dans des actions. Projet artistique, pour promouvoir la paix et projet internationalisation de l'art, qui concerne l'organisation d'ateliers artistiques pluridisciplinaires afin d'élargir la portée de l'art comme promoteur de la paix. Enfin projet d'expositions artistiques, présentant les productions artistiques des enfants lors d'évènements publics pour sensibiliser à la paix.

Lors de cet après-midi le public était invité à dessiner sa main et inscrire un message de paix sur celle-ci afin de réaliser les ailes d'une colombe. Il pouvait aussi inscrire un message sur une colombe qui était ensuite déposée sur un arbre de la paix.



Albi



Gaillac

LES ÉLÉMENTS DE CONSTRUCTION
Cordes sur Ciel 2024
 Salle polyvalente Pont Saint Pierre
JEUDI 01 AOÛT 14H - 20H **VENDREDI 2 AOÛT 10H - 14H**

JOURNÉE BONHEUR
MERCREDI 03 JUILLET 2024

JOURNÉE PLAGE A SETE
SORTIE FAMILIALE EN BUS

Départ 8h Médiathèque Aussillon—Retour vers 18h
 Prévoir Pique-nique et gouter
 crème solaire—casquette—eau

TARIF 5€ par personne
plafonné à 10€ par famille

Inscriptions: Secours Populaire - spf@1200@orange.fr
 31 Cours de la Rougeaie Aussillon 06.98.62.29.02
 ou E.V.S. Médiathèque Aussillon 06.10.72.98.98

SECOURS POPULAIRE - CARMAUX

Braderie Solidaire

VÊTEMENTS, LIVRES, LINGE, VAISSELLE, ETC

ENTRÉE GRATUITE - OUVERT À TOUS

Venez Nombreux

SAMEDI 5 OCTOBRE
DIMANCHE 6 OCTOBRE

de 09H00 à 12H00 et de 14H00 à 18H00

Salle François Mitterrand
 7, ave Jean Jaurès,
 Carmaux

AVEC VOUS, FAISONS LEUR DECOUVRIR
LA MAGIE DU SPORT !

AIDE A LA PRATIQUE SPORTIVE POUR ADULTES ET ENFANTS dans la limite de 50 euros

Conditions :

- Ne pas avoir déjà bénéficié 3 fois de cette aide
- Pour les jeunes de 6 à 18 ans, utiliser en priorité le PASS/SPORT versé par l'état (excepté les avals)
- Nous fournir au préalable :
- un devis du club sportif indiquant sport pratiqué et le montant de l'adhésion (une facture définitive devra être fournie, ensuite nous régularisons directement le club)
- un justificatif de vos revenus et/ou copie de l'avis d'imposition 2024 sur les revenus de 2023
- le numéro de carte pour les familles aidées par le SPFF

SECOURS POPULAIRE AUSSILLON
 31 av de la Rougeaie - 81400 AUSSILLON - 06.98.62.29.02
 Permanences lundi et mercredi 13h30 à 16h

Rénovation des locaux de la Fédé 😊



Revue de presse

GAILLAC

Le Secours populaire doit faire face à l'explosion de la demande

Une dizaine de bénévoles sont allés à l'explosion de la demande. Quant à la demande elle-même, elle est en constante augmentation.



Christel Durand vient de remettre le résultat du sondage IPSOS au maire Bernard Lafon. (Photo YC)

Une braderie solidaire par mois : c'est le challenge du Secours populaire

La braderie de novembre pour le Secours populaire est un événement incontournable. Elle permet de collecter des fonds et de sensibiliser le public.

Le Secours Populaire fait le bilan

Le Secours populaire fait le bilan de son action en 2023. Les chiffres montrent une augmentation de la demande et une mobilisation accrue des bénévoles.

Le Secours Populaire connaît un maximum d'activité

Quatre-vingt huit familles, soit plus de 400 personnes, ont bénéficié de l'aide du Secours populaire. L'activité est à son comble.

ALBAN Les actions du Secours Populaire ont démarré



Christel Durand vient de remettre le résultat du sondage IPSOS au maire Bernard Lafon. (Photo YC)

L'équipe de bénévoles du Secours Populaire pour l'ouverture de sa campagne « Pauvreté Précarité » outre sa distribution régulière de paniers alimentaires aux ayants droit, demandeur d'un panel de responsables de la communauté de communes, tire d'un sondage Ipsos, sur la précarité s'accroît et notamment auprès de la population rurale avec des renforcements et des privations au quotidien concernant pourtant des besoins fondamentaux.

Même avec un emploi S'y ajoutent des accès difficiles

Les échos de la cité du Jacquemart

Les échos de la cité du Jacquemart : un quartier où le Secours populaire agit pour soutenir les familles en difficulté.

La revue de presse est consultable sur <https://www.secourspopulaire.fr/81/revue-de-presse/>

ON PEUT DONNER DU BONHEUR, ON PEUT AUSSI LE TRANSMETTRE

LEGS, DONATIONS, ASSURANCES-VIE

Léguer au Secours populaire français, c'est multiplier votre bonheur à l'infini pour faire vivre une solidarité de proximité contre la pauvreté et l'exclusion des enfants et des personnes les plus démunies.

VOTRE CONTACT
Carole Pezron - 01 44 78 79 26 - carole.pezron@secourspopulaire.fr
Secours populaire français - 9/11, rue Froissart - 75140 Paris Cedex 03

[secourspopulaire.fr](https://www.secourspopulaire.fr)

Le Secours populaire français est une association reconnue d'utilité publique. Exonérée de tous droits de succession, elle vous garantit le respect scrupuleux de vos volontés et la rigueur de la gestion dans l'utilisation des fonds.

Aujourd'hui, face à la misère et à l'injustice, de plus en plus de donateurs et de bénévoles du Secours populaire français souhaitent poursuivre leur idéal de solidarité et de fraternité en léguant tout ou partie de leurs biens à notre association.

En tant qu'association Reconnue d'Utilité Publique, le Secours populaire français est habilité à recevoir toutes les formes de libéralités: legs, donations ou assurances vie, avec exonération des droits de succession.

En adressant vos dons à notre Fédération ou à notre comité, vous vous engagez personnellement en faveur d'un monde plus juste et plus solidaire.

URGENT !

Recherche bénévoles

Afin d'assurer le bon fonctionnement de notre antenne d'Albi pour :

- la distribution alimentaire
- l'organisation de projets
- l'administratif

Rejoins nous !

Secours populaire du Tarn
25, rue de la Borcherie - 81000 ALBI
05 63 47 00 02

On recherche des bénévoles sur Albi, Castres et Labruguière pour la confection des paquets cadeaux, dès le mois de novembre. Se renseigner auprès du Secours populaire de la ville concernée.

Éditeur Secours Populaire Français du Tarn
Directrice de la publication Christel Durand
Chargé de communication - Conception - Mise en page David Kowalczyk
Site Internet www.secourspopulaire.fr/81/
Courriel contact@spf81.org
Téléphone 05 63 47 00 02
ISSN : 2556-5370
Impression Imprimerie spéciale